

El ministerio del Interior indio retiró en diciembre la licencia de financiación extranjera a la obra fundada por Teresa de Calcuta. El bloqueo de fondos extranjeros afecta a miles de ONG, entre ellas a varias organizaciones de inspiración evangélica



La madre Teresa de Calcuta, fundadora de las Misioneras de la Caridad

(UK, 10/01/2022) El gobierno británico ha pedido a su homólogo indio más información después de que el pasado mes de diciembre se bloquearan los fondos extranjeros para las Misioneras de la Caridad, organización benéfica fundada por la Madre Teresa de Calcuta.

En India, las ONG deben tener una licencia para recibir donaciones del extranjero en virtud de la Ley de Regulación de Contribuciones Extranjeras, pero el Gobierno del primer ministro Narendra Modi, quien desde su ascenso al poder en 2014 impulsa una política integrista, "nacional hinduista", ha retirado esa licencia a las Misioneras de la Caridad el pasado mes de diciembre. Se sospecha, además, que el gobierno indio ha rechazado las solicitudes de licencias a miles de organizaciones en los últimos años, entre ellas a varias ONG de inspiración evangélica.

Durante un debate en la Cámara de los Lores, Lord Harries de Pentregarth expresó su preocupación de que el nacionalismo hindú estuviera detrás de las acciones contra las Misioneras de la Caridad.

"El trabajo de la Madre Teresa y la obra que ella fundó, las Misioneras de la Caridad, es reconocida en todo el mundo. Trabaja entre algunas de las personas más pobres y desamparadas del mundo", dijo.

"¿Qué posible razón podría tener el gobierno indio para querer obstaculizar y bloquear su trabajo?"

"El rumor, me temo, es que es una presión continua del nacionalismo hindú, porque la gente podría entrar en contacto con el cristianismo y eventualmente convertirse a él".

"Necesitamos saber del gobierno indio con precisión, por escrito, cuáles son sus razones para que podamos examinar la validez de su razonamiento".

Lord Alton de Liverpool advirtió que "habrá consecuencias espantosas para algunas de las personas más vulnerables de la India a menos que se revierta esta decisión inicua".

La baronesa Northover dijo que la eliminación de las licencias estaba dejando a las ONG en India "hambrientas de fondos", y que Gran Bretaña debe participar a nivel ministerial para desbloquear los fondos.

"¿No es esto de lo que se suponía que se trataba el Reino Unido global: promover los valores del Reino Unido, incluidos los derechos humanos?", dijo.

Cuando se le preguntó qué representaciones ha hecho el gobierno británico con respecto a la retirada de la licencia, el ministro para el sur de Asia, Lord Ahmad de Wimbledon, dijo que los funcionarios británicos habían discutido el tema con el gobierno indio y que la Alta Comisión Británica en Nueva Delhi estaba supervisando la evolución en este asunto.

"Sobre el tema de la licencia en India, lo he investigado específicamente y no sabemos por qué se rechazaron sus solicitudes. He pedido y presionado para ver los tipos de números que existen actualmente", dijo.

"Entre las 12.580 organizaciones cuyas licencias dejaron de existir, algunas dejaron de existir porque no presentaron sus solicitudes a tiempo, y otras fueron rechazadas por otras razones".

"Hay ONG cristianas, pero también hay 250 ONG hindúes y más de 250 ONG musulmanas, por lo que los datos no muestran si esto es específicamente contra las organizaciones cristianas, pero solicito más información al respecto".

Continuó: "Señores, estamos planteando estos problemas de manera bastante directa. Debido a la naturaleza constructiva de nuestro compromiso, podemos plantearlo no solo con la alta comisión india aquí en Londres, sino de manera constructiva directamente con el gobierno indio".

"Como mencioné anteriormente, he solicitado específicamente un desglose de los números durante un período, para poder analizar directamente qué organizaciones se ven afectadas y

las razones por las que estas licencias han sido revocadas, para permitirnos hacer una representación mucho más calificada".

Fuente: Christian Today / Traducción y edición: Actualidad Evangélica